

全国一般愛知地本

2020年 8月号

発行 2020年 8月 27日(木)

発行責任者

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部

執行委員長： 煤本 國治

コロナ禍のリモート大会

初めに小田川義和議長から、コロナ禍で貧困・格差が深刻になる一方、大企業は内部留保を増やしており国は軍事費拡大を行っている事から、総選挙で安倍政権を倒し市民と野党の共闘により国民の命・生活を守る財政への転換を訴えられ、社会的役割と影響力の大きい全労連の拡大強化を呼びかけました。



7月29日から30日にかけて、結成30年を迎える全労連定期大会が「新型コロナウイルスを克服し、安倍改憲を止め、憲法がいきる社会を」などのスローガンのもと、各地をオンラインで結んで始まり、単産、地方組織の代表者による討論が行われました。

討論に入り、自治労連からはコロナ休業で非正規職員が無給で自宅待機とされたが撤回させた事。医療労働者からはコロナ赤字で医療労働者の一時金削減などが起きており社会保障充実へ転換するよう求めていく事。などについて報告され、各地方組織として神奈川からは、タクシースターの退職強要をやめさせ労働者を安易に切り捨てる事業者の続発を抑えた事。JMITUからは大企業で春闘の賃上げが昨年を下回る中、コロナ休業で賃金100%保障を実現した事。

各組織からの訴え



大会では新役員が選出され女性初の新議長として小畑雅子氏



小畑氏あいさつ

討論は二日目につき、その中で公務職場の非正規職員への労基法遵守に向け県へ要請した事が情勢を動かす力となっている事や、年金減額反対の署名活動をスタートした事、中小企業支援を経済対策の中心にして最賃を引き上げる必要性などについての様々な訴えがありました。

ル争議で健全経営なのに工場閉鎖へ向かう会社に対して反対の運動を展開している事や、東京美々卯で雇用を守れと闘っている事について述べられ、東京電力のメーター作業員など「雇用によらない働き方」の労働者の権利を守る事が重要だと報告されました。



国都道府県に根を張る地方労連と全国の単産が力を合わせて、私達の要求に確信をもち運動を進めていく事を発言され二日間に及ぶ大会は閉幕となりました。

(記 執行部)

7月29日～30日 全労連第30回定期大会開催

愛労連第62回定期大会開催

今朝来た新聞に、愛知で新たに78人の感染者発生と記事が出ています。会場人口では、まず体温測定とアルコール消毒、それから代議員登録の手続きです。議長挨拶で、10万円の給付が1回だけでは足りないのではな



いか、電気・ガス・水道料金を国が肩代わりするくらいのことが必要ではないかという意見に、「なるほどっ！」と同感。愛労連結成から30年の活動の成果が、最賃署名紹介議員の顔ぶれの多さに表れている、という言葉には、何事も成し遂げるには、粘り強く努力することが大切だと教えられました。代議員の活発な発言のなかでは、日本アクリル支部から工場閉鎖反対への支援協力があり、コロナ関連での労働相談の多さ、ブラック企業を改めさせる取り組み、コロナ禍での思わぬ展開として教員の

生活が人間らしくなり、読書や家族と過ごす時間のゆとりができたこと、学習会では討論の方向性を決めずに、ディスカッションを優先することで参加者の充実感が高まる、といった意見が印象的でした。また、昼食時には、映画「時の行路」の宣伝、再雇用の条件は正を求める訴え、愛労連の30年を振り返るダイジェスト映像などが流されました。「自粛はしても委縮はしない。」「密は避けても仲間との心の距離は保つ。」というキーフレーズや討論内容などから、これまでとは違う何かを感じた大会でした。(愛知地本書記長 記)

第5回出資組合総代会開催

2020年7月18日(土) 第5回出資組合総代会が執り行われました。東洋プライウッド労働退職者会、ナトコ労組、あつた支部、日本アクリル支部の出資者の代表者にお集まりいただき、出資・還付についての現状、特別出資金の完済などを報告しました。皆様には地本の資産の安定化に協力していただき誠にありがとうございました。皆様には地本の資産の安定化に協力していただき誠にありがとうございました。皆様には地本の資産の安定化に協力していただき誠にありがとうございました。

頂いた意見を参考に、今後を見据えた財政運営を目指していきたいと思う次第です。なにはともあれ、会議が終わったあとは、イオン熱田店4階の【花あかり】にて食事&ビール。最近はずっパネル式のオーダーが増え手間取りながらも(やはり、メニューを見て口頭で注文、がやりやすい!)、和気あいあいと親睦を深めることができました。

2020年7月18日(土) 第5回出資組合総代会が執り行われました。東洋プライウッド労働退職者会、ナトコ労組、あつた支部、日本アクリル支部の出資者の代表者にお集まりいただき、出資・還付についての現状、特別出資金の完済などを報告しました。皆様には地本の資産の安定化に協力していただき誠にありがとうございました。皆様には地本の資産の安定化に協力していただき誠にありがとうございました。皆様には地本の資産の安定化に協力していただき誠にありがとうございました。



アクリル支部定期大会開催

8月21日に解雇通告が出されましたが、不当な解雇の為組合はすぐに抗議と解雇通知の撤回を要求する文章を会社に提出し

<新役員体制>

- 執行委員長 林 義博
- 副執行委員長 加藤 昌也
- 書記長 濃野 秀雅
- 執行委員 中野 忠
- 水野 渉
- 山田 卓紀



団結ガンバロー!

ました。アクリル支部は新たな役員体制で組合員一同、団結してまいりますので、ご支援、ご協力の程宜しくお願い致します。(執行委員長)

～シリーズ職場紹介～



名古屋地域支部 エフエム愛知

高橋さん

現在の私の職種は、所謂図書館でいうところの「資料整理」です。前件裁判で復職にあたっての議論を重ねた末パワハラが生じる事のない部署で双方が合意しました。番組で使用したCD盤を棚に返却したり整理や廃棄をしています。これまで37年間の仕事とは正反対の業務ですが、仕事をやる上での「安心して働ける業務」を検討したら労働組合のご支援の下、生き生きと安心して働ける環境になりました。今後ともご支援をお願い申し上げます。

【今後の日程】

- 8月29日(土) あつた支部定例会議
- 8月30日(日) 全国一般中央 第32回定期大会
- 9月12日(土) ナトコ労組定期大会
- 9月15日(火) 東京地評争議総行動 アクリル争議 本社要請行動
- 9月19日(土) 第48回地本定期大会
- 9月26日(土) 勤通大開校式

